

**Sportausschuss der
STADT GÜTERSLOH
c/o Herrn Markus Kottmann
Berliner Str. 70 – Rathaus – 33330 Gütersloh**

Sehr geehrter Herr Kottmann,

die BfGT-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet den Sportausschuss am 27. Januar 2022 um folgende Beschlussfassung:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, an welchem Standort und mit welchen finanziellen Mitteln die Errichtung einer Skateanlage und von (Beach)-Volleyballfeldern möglich ist.

Begründung:

Im Beteiligungsverfahren zur Neugestaltung „Area 61“ wurde der Wunsch, vor allem von Jugendlichen, nach einer Errichtung einer Skateanlage und von Volleyballfeldern geäußert. Die vorhandenen Skate-Anlagen im Stadtgebiet sind nach Ansicht der Jugendlichen in die Jahre gekommen oder sind zu weit außerhalb verortet und sollten außerdem auch für Scooter und BMX-Räder geeignet sein.

Auf der zukünftigen neuen Freizeitfläche an der Brücke B61 konnten diese Wünsche v.a. aus schallschutztechnischen Gründen nicht realisiert werden. Der Fachbereich Sport soll in Zusammenarbeit mit dem Fachbereich Grünflächen Vorschläge für eine Verortung dieser Flächen machen.

Mit besten Grüßen
BfGT-Ratsfraktion

Christiane Ziegele
Fraktionsvorsitzende

Andrea Kees
Sprecherin im Ausschuss

Gütersloh, den 16.01.2022

e-Mail / Auch ohne Unterschrift gültig